



Carta Mensual

Hermosillo, Son., febrero 1 de 2023

«Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del celemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbre a todos los de casa. Alumbre así vuestra luz a los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en el cielo.»». (Mt 5,13-16).

Estimados Matrimonios de Apoyo en Base de Datos de Región y Diocesana

Presentes

Estimados hermanos en Cristo, nos es muy grato saludarlos por este medio. Les enviamos un cordial saludo para ustedes y sus familias.

Ya estamos en febrero y prácticamente ya se terminaron de renovar los equipos en las diversas Diócesis de nuestro querido MFC. Estamos muy contentos porque la renovación nos permite mejorar y continuar aprendiendo encada apostolado en el que vamos participando a lo largo de los años.

Es por ello por lo que, así como dice la cita de Mateo, esforcémonos para que con nuestras obras alumbremos a todos. Que nuestro quehacer en nuestro apostolado sea una oportunidad de servicio para dar gloria a nuestro Padre Dios.

Continuamos también queridos hermanos, invitándolos al XXIII Encuentro Nacional de MFC que se llevará los días 28, 29 y 30 de abril en Hermosillo Sonora. La página del Encuentro para ver más información sobre, el programa general, hoteles, descuentos en aviones y en hoteles es <https://bit.ly/encuentronacionalmfc>. Nos dará mucho gusto verlos en persona.

Entrando de lleno a nuestro ciclo en curso, es importante que dentro de las principales actividades que se realicen de febrero a agosto sea el seguimiento puntual del ciclo básico de formación a través de la base de datos a través de las evaluaciones y asistencias a las reuniones y con ello tener la información adecuada para la toma oportuna de decisiones en cada uno de los equipos para asegurarnos que la experiencia y vivencia de cada uno de los temas den los frutos esperados en los matrimonios, mares y jóvenes.



Carta Mensual

Además, es necesario que los MABDR se aseguren de que todos los ECDSP cuenten con la capacitación de la Base de Datos. Que cada una de las áreas y roles de nuestro movimiento conozca el funcionamiento de la base de datos y facilitar su uso. Recordemos que una de nuestras principales funciones como matrimonios de base de datos es capacitar, asesorar, guiar y motivar para el uso de esta valiosa herramienta para poder dar un adecuado seguimiento a todas nuestras actividades.

A principios del mes de febrero tendremos nuestras reuniones con los matrimonios de Base de Datos de Región. Son Bienvenidos también los SNR que puedan asistir.

Las fechas serán las siguientes:

Bloques	Fecha	Hora
V	7 de febrero	8:00 pm
III y IV	10 de febrero	8:00 pm
I y II	13 de febrero	8:00 pm

La liga de zoom será compartida en el grupo de WhatsApp de MABDR

Los temas principales, además de poder saludarnos, serán las capacitaciones de Base de Datos, indicadores, seguimiento al CBF, y otros asuntos generales

Estamos a la orden para cualquier duda o apoyo en la Base de Datos.

Nos despedimos de ustedes esperando que Dios nuestro Señor y María Santísima acompañe a sus familias. Que la paz reine en sus hogares. Que Dios nuestro señor los llene de bendiciones.

Les enviamos un fuerte abrazo. Sus hermanos en Cristo:

Elías y Karla Solís Hernández
Matrimonio de Apoyo en Base de Datos Nacional
eliasykarlamfc@gmail.com